




 
APROVEITE CADA FIM DE ANO
PARA UM NOVO RECOMEÇO
 
 

 

 

 

 
 

 

Um feliz boas festas ...

Este é o hábito comum desta época.

Só que nunca é o suficiente.

Tudo me faz lembrar sempre me trazendo
a memória aqueles que não tem
nenhum motivo para sorrir.

acharem que a vida não tem mais sentido
ou que não valha mais a pena.

Cumprimentos inúteis, desprezíveis,
vazios, muitos já se esqueceram do
verdadeiro sentido de como as coisas
eram. Em épocas assim procuram soltar
gritos de alegria sem ao menos
saberem de o porque estarem fazendo isso.
Estas são situações que quando vejo,
me ensinam cada vez mais que jamais
devo comemorar como eles.

Muitos são tomados pela tristeza, por
incertezas e desesperanças e por



 

 

 

 

 

 

 
 

Sendo assim ...

Qual realmente é o motivo para estas
comemorações???

Eu acho que nenhum.

Se olharmos para as ruas veremos tantos
semelhantes nossos, com os mesmos
rostos, com a mesma pele, com as
mesmas pernas e braços e com o mesmo
corpo, muitos deles tomados por tristezas
e desânimos nos olhares.

Ninguém nunca sequer parou pra pensar no
ano que passou e no que estavam
sentindo.

Antes das festas ...

São nestas horas de festas que eu aprendi
que devo me esquecer deste desnecessário
desta inutilidade por um massa de
comemorações sem sentido, que reforçam
ainda mais a imensa ignorância diante de
muitos fatos que desprezaram, ignorados
por uma grande maioria.



 
 

 
 

 

Nunca olham para um menino jogado ao
chão porque a mãe o abandonou ou por
uma senhora de idade expulsa de casa e
largada em um asilo como se não fosse
um ser humano como a qualquer outro.
Todos os filhos são carinhosamente
cuidados por elas, mas deixam de ama-
las quando as esquecem lá. Outros se
deparam com a mãe de um recém nascido
a pedir um auxílio que a ajude, para que
o seu pequeno menino possa se sentir
mais saciado por um copo de leite.

Enquanto a humanidade comemora,
eles festejam a tristeza dos
outros.

As pessoas não deixam de existir só pelos
momentos mais esquecidos de alguém. É
diante e vendo estes exemplos que
aprendi, que quando chega estas festas
de fim de ano, é que eu percebo ainda
mais, que não existem mais motivos para
comemorações na terra.

Se não desejam fazer o bem para eles,
então não comemorem o que vivem
ignorando nos outros.



 

 

 

 

 
 

 

 

 

O MESTRE mesmo disse e ninguém
seguiu ao seu ensinamento.

" façam aos outros a mesma coisa que
vocês querem que façam a vocês."

Se vocês desejam o bem para vocês
mesmos, então desejem este mesmo
bem para eles.

Sei que muitos desfalecidos não estão se
sentindo bem hoje, eles estão nas ruas.

O bem que eu quero pra mim, eu também
desejo pra eles.

Este é um conhecimento de mundos
evoluídos que está extinto da terra.

O amor deu lugar a lei egoísta da selva
e fez surgir a luta pela sobrevivência,
mesmo que tenham que esmagar uma
pessoa para consegui-lo.

As pessoas ficaram aprisionadas dentro de
suas próprias más ações que foram
cultivadas através dos tempos.



Bondade



 

  
 

 

 

Ninguém está preocupado com o que os
outros sentem.

Pertencemos a uma mesma raça e
vivemos dentro de uma mesma história.

As festas de agora não irão recuperar ou
suprir toda a ausência que eles tiveram o
ano todo. A maldade e o egoísmo da
maioria continuará após o primeiro dia do
ano começar e fará com que eles sofram
ainda mais.

Os pobres não deixam de sentir só porque
a maioria não está sentindo mais nada. A
existência destas pessoas desfavorecidas
é igual a nossa. Os seus sentimentos são
como os de qualquer outro ser humano.
E mesmo que o mundo não queira pensar
ou ouvi-los mais, mesmo que a população
não aceite, nós somos irmãos, oriundos
do mesmo universo e forjados pelo
mesmo sangue que corre como um rio em
nossas veias.

As pessoas não se consideram mais irmãos
por terem se voltado para o seu lado
sombrio e egoísta de ser. A única coisa
que conseguem é só enxergarem a si
mesmos, não existem outras pessoas
pelo caminho que não sejam elas.



 

 

 

 
 

 

 

 

É desta forma que o mundo os ensinou a
pensar e nisso eles foram bem
doutrinados.

Numa corrida eu não quero vencer.

Eu prefiro que o outro vença em meu lugar
para que eu não me sinta triste por ele.

A minha vitória não vale a tristeza de
meu adversário.

agir como animais se ferindo e se
prejudicando uns aos outros então
cuidado para que não acabem se
matando."

Este não é um mundo de harmonia e
sim de sobrevivência.

Milhares vivendo como animais desejando
sobreviver a custa dos sofrimentos dos
outros. Sobem suas escadas pisando nos
degraus mais humildes e baixos, nunca
medem esforços para defender os seus
interesses pessoais mesmo que seja a
custa de maltratar alguém para
conseguirem.

É como a Bíblia diz ... "se vocês querem



 

 

 

 

 

A humanidade aceitou e criou isso para si.

As gerações não mudaram, a vida não
modificou, os atos foram se contorcendo
cada vez mais em erros sem interrupções e
muito graves.

Se tornou um mundo selvagem quando
não foi criado para esta finalidade.
Este mundo nunca foi um espaço para que
ocorressem experiências como em um
laboratório, as pessoas é que o
transformaram nisso através de suas
próprias escolhas, sempre de forma mais
errada. Eles optaram livremente por
escolherem o pior.

E através do ódio gerado e produzido com
o tempo, transformaram este mundo em
um local obscuro, sombrio, que os
agentes das trevas aproveitaram e se
beneficiaram, os controlando ainda mais
através dos tempos. Este foi o resultado
que  quiseram que prevalecesse no ser
humano.

Mudaram a aparência de um paraíso
belíssimo para uma fábrica negativa,
através de erros cometidos e tragados por
seus manipuladores, que sempre os
consideraram não menos que escravos.



 

 

 

O nível de imundície ficou muito elevado
e poucos são aqueles que estão querendo
trabalhar na intenção pura de ajudar a
amenizar este padecimento.

Infelizmente os mais pobres é que sofrem
com tudo isso, bilhões estão
indiferentes.

A injustiça prevaleceu como uma regra na
sociedade, e a corrupção se tornou uma
norma de vida. Os valores verdadeiros
foram invertidos e corrompidos, os
princípios do bem e do amor
desapareceram passando a existir
apenas em uma pequena minoria. As
pessoas se tornaram em verdadeiros
receptores, antenas, recebendo
influências negativas de incredulidade, de
amor próprio e de trevas.

Através dos tempos a comunidade humana
foi se corrompendo diante das leis eternas
do CRIADOR e foram enchendo seus
reservatórios só com desperdícios e
sentimentos imprestáveis. Não havia outra
alternativa a fazer do que apenas assistir
aos resultados.



Amor



 

 

 

 

 

 

Não irei responder por eles.

A Bíblia explica sobre como seriam as
pessoas destes dias ...

"Pelo que parece, vocês já têm tudo o
que precisam! Já são ricos! Vocês já se
tornaram reis, e nós, não! Que bom se
vocês fossem reis de verdade, para que
nós pudéssemos reinar junto com
vocês!"1 Coríntios , 8

Na verdade os doentes não são aqueles
acometidos por uma enfermidade.

No fundo eles consideram os
desfavorecidos como um doença
contagiosa que desejam ficar
distantes para não se contaminarem.
Tem medo de contraírem uma doença por
meio de suas pobrezas. Sentem
vergonha dos mais pobres e oprimidos
através de seus olhares desviados.
São verdadeiros doentes que andam
pelas ruas todos os dias. Os que
desfilam com seus automóveis de luxo,
que vivem em suntuosos palácios ou em
suas casas modernas, eles se sentem
como reis.



 

 

 

 

 
 

 

Mas os que tem uma alma doente, seres
humanos corrompidos e iludidos,
contaminados pela escuridão que os
tomou.

Muitas luzes foram apagadas nestes
tempos.

Pode parecer um depoimento e uma
declaração inútil de minha parte ...

Mas neste contexto verdadeiro ...

Tanto eu como qualquer outro que se
identifica com esta verdade, não
necessitará da aprovação dos homens para
compreende-la, a aprovação de DEUS é
só o que precisamos.

Como eu sei que todo ato de amor por
menor que seja fica registrado, então esta
minha declaração está mais do que
testemunhada.

Não há nenhum motivo para festejarmos
e daqui pra frente jamais haverá, até que
este mundo deixe de existir.



 

 

 

  
 

 

 

O mundo está se perdendo a cada dia que
passa e não a cada ano que surge. Não
existe mais amor aqui, a grande maioria
está perecendo em vida e não o pratica
mais.

o outro como se você estivesse vendo
você.

Por isso ...

Amem de forma completa, profunda e
incondicional, da forma que Cristo nos
ensinou a amar.

É como O MESTRE disse de forma
perfeita ... "o amor de muitos esfriará."

Não basta somente eu e você no contexto
da mudança, é necessário o conjunto,
o nós, o todos. Você precisa olhar para

Um ou outro não irá erradicar as trevas
daqui a fazendo desaparecer deste mundo.
Um único e mínimo gesto de amor da
humanidade poderia mudar tudo para
melhor, poderia mudar o Apocalipse,
poderia mudar este mundo para uma
dimensão que ele nunca viveu.



 

 

 

 

Um amor perfeito, sem regras, sem
diferenças, um amor sem olhar pelo que
o outro é. Se este sonho fantástico
realmente acontecesse, vocês veriam o
Apocalipse se transformar em um lindo
paraíso. Infelizmente toda a história de
maldade deste mundo já está mais do que
sentenciada.

A humanidade sempre viverá em um
inferno daqui pra frente.

No entanto ...

Se eu e você fizermos algo amando mais
e julgando menos, então teremos mais
motivos para amar aquele que surge a
nossa frente ou que esteja perto de nós.

Deixemos um pouco de lado a nossa
família e parentes mais íntimos e nos
lembremos mais de nossa família distante.
Talvez eles morem longe ou em outras
cidades, países, e não o conheçamos
pessoalmente, mas eles não deixam de
ser nossa família só porque não formos
apresentados ou por estarem distantes.



Caridade



 

 
 

 

 

 

 

Se até os irmãos que vivem nas estrelas
em reinos distantes do nosso nos
consideram uma família, imaginem então
o que será daqueles que estão mais perto
de nós???

A humanidade é uma só e nunca foi
diferente.

Jamais esteve dividida e sim unificada,
somos todos um com DEUS como Jesus
Cristo disse ... "e que todos sejam um."

Cada vez mais as pessoas tem afastado
este verdadeiro sentido de suas próprias
vidas. Não estão permitindo que o amor
faça parte da vida delas. Isso tem se
intensificado mais. Infelizmente não há
nada que os façam retornarem a sua vida
de volta. Estão encantados por uma
ilusão que não permite que eles acordem e
vejam onde se encontra a realidade.

Esquecer daqueles que sofrem em
momentos de festas é uma coisa fácil
para cada um sentir quando se
comemora.

Muitos vivem suas vidas somente para si
mesmos, nunca para os outros.



 

 

 

Esta é a maior prova de que o amor
despareceu da terra.

Não podemos esquecer também daqueles
que estão em belas casas, em mansões e
castelos, ainda que sejam egoístas,
sempre haverá esperança.

Muitos deles são tomados por sofrimentos
internos e não sabem mais o que fazer
para se sentirem melhores. O egoísmo
desenvolveu na alma em lugar da doença,
não encontraram saída porque não
amaram. Deixaram o que é material e
perecedouro falar mais alto regendo a vida
deles em lugar do amor que deveriam ter
sentido. Conseguiram só se esvaziarem
por dentro pensando apenas e somente
em si mesmos.

São tantas torturas em seus corações
vazios, nada pode preenche-los por
aquilo que é material, um coração nunca
sobrevive com tão pouco. Entretanto e
ainda assim é preciso também nos
lembrarmos deles. A medida para o amor
é amar sem limites. O sofrimento que
existe em um pobre também existe na
mesma proporção daquele que passa por
dores internas que o sofrimento lhes
causa.



 

 

 

 

Por isso ...

Mesmo os mais favorecidos e ricos não
estarão livres do padecer. Eles são como
nós e como a qualquer outro, apenas
precisam se lembrar que é o amor que nos
cura. Não é porque não pensaram nos
outros, que teremos que nos esquecer
deles.

Não há valor que possa nos separar desta
irmandade que existe desde o primeiro
momento que fomos criados. No reino de
DEUS não existem importantes ou menos
importantes, o seu reino é poderoso
porque todos são iguais, todos vivem em
um reino onde não existem menores,
pois todos são grandes. É possuir todo
bem sem medo de perde-lo.

Lembremos dos sofrimentos dos outros em
nossos dias de festas. Este é o resumo
de nossa verdadeira comemoração.

Lembremos daqueles que nunca
experimentaram uma sensação de
felicidade, tendo o mesmo direito que o
nosso.



 

 

 

 
 

 

família.

Não é só nos momentos de festas e
comemorações que temos que nos lembrar
dos outros, devemos desejar fazer o bem
a todos como se tudo fizesse parte de
nós.

Seja a diferença que você quer ver no
mundo e nunca cobre nada de alguém.

Tudo sempre começa por você.

Lembremos de muitos meninos
abandonados que esperam que uma
janela de carro se abra para receberem
algumas moedas a fim de ajudarem sua

considerado.

Não exija nada dos outros quando você
não faz nada para melhorar. Você não
irá conseguir mentir para si mesmo. Se
não é para fazer bem feito então não faça
nada. Não se dedique a uma tentativa
fracassada quando você não sente
vontade de fazer nada. Diante do reino
de DEUS não existe o meio termo, ou
você é frio ou você é quente, o ponto do
meio e do conforto nunca é



 

 

 

mudar o mundo, porque pode mudar
a gente.

Lembre-se do que você veio ser aqui.

Melhore o mundo a sua volta com uma
melhor forma de vida. Pense não
somente na mudança mas seja você
mesmo esta mudança. Viva por aquilo
que você pode transformar a cada dia
que surge e a cada noite que termina. Veja
sempre o belo mundo que você pode
proporcionar para o outro, com um gesto,
com uma palavra, com um telefonema,
com um abraço que a tanto tempo você
deveria ter dado a uma pessoa, mas que
se esqueceu de entrega-lo. Não é
necessário que você espere tanto tempo,
ou que o ano termine, para que isso
aconteça.

Estes são os momentos para que as boas
lembranças surjam. Este é o momento
que podemos tragar os reservatórios de
escuridão que persistem existir e nos
elevarmos a uma luz maior que pode

Você não está em um parque de diversões
e você não veio aqui para brincar. Você
veio aqui para expulsar da sua frente
aqueles que estão tentando te impedir.



Proteção



 

 

 

 

 
 

Fazendo com que você se esqueça de
muitos que nunca tiveram o mesmo motivo
para sorrir. Basta um gesto amoroso seu
a cada dia para que uma nova porta se
abra, te encaminhando para um novo
dia.

Lembre-se que você pode ser a mudança
que você não está mais vendo no mundo.

Comece fazendo isso levando luz a locais
que ela esteja apagada e promova
alegria para aqueles que nunca
experimentaram qualquer tipo de
felicidade.

Apenas um sentimento ou pensamento seu
para isso, já é o suficiente.

Nutra pensamentos diferentes quando o
ano mudar.

Emane amor para muitos desfavorecidos
que você não vê e que sempre estão
a nossa frente, ou que apareçam de
repente. Pense neles antes de você
pensar em você. Esta é a forma mais
eficiente de você amar o próximo.



 

 

 

 

 

Percebeu agora???

O contraste do conceito de festas que
Jesus Cristo nos ensinou??? São situações
totalmente diferentes e opostas, umas
nos salvam, outras nos condenam.

E Jesus terminou, dizendo: — Fiquem
alertas! Não deixem que as festas, ou as
bebedeiras, ou os problemas desta vida
façam vocês ficarem tão ocupados, que
aquele dia pegue vocês de surpresa,
como se fosse uma armadilha. Lucas
21:34

Se muitos não tivessem os seus corações
tão apegados ao que este mundo sempre
diz a eles como certo, eles teriam as suas
realidades modificadas. Isso não foi o
que aconteceu quando fatidicamente
ocorreu o caso do incêndio da boate
kiss no Rio Grande do Sul onde muitas
pessoas morreram tragicamente, a
grande maioria deles eram jovens.

Se tivessem gravados em seus corações as
instruções perfeitas que O MESTRE nos
deixou, tendo cuidado em defendê-las
seguindo ao aviso ...



 

 

Todos estes jovens estariam vivos por
terem ouvido a sua palavra. São
avisos que não sofrem mudança pelos
efeitos do tempo, são atemporais.
Os efeitos de antes são os mesmos de
agora.

Eles ignoraram tudo e deram ouvidos ao
mundo, a matrix, que dizia a eles o que
fazer, e eles obedeceram.

O resultado não foi outro destas festes do
que consequências deploráveis. Foram
apanhados por suas distrações, vejam
estas imagens ...





 

 

 

 

 

 

 

 

Muitas pessoas morreram, a maioria
jovens.

Este é o resultado do que as festas deste
mundo produzem.

Se todos tivessem os ensinamentos de
Cristo em seus corações seria
praticamente impossível de isso ter
acontecido, porque eles não estariam
lá.

O resultado colhido não foi outro do que
absorverem as sentenças que eles
mesmos criaram. Acreditando na matrix,
eles se destruíram.

"o aquele dia" ... era o próprio resultado
das ações por eles criadas que os levariam
para o fim. Por outro lado ...

Festas não são proibidas, pelo contrário,
são permitidas desde que você saiba
como organiza-las.

Mas eles não escutaram a Cristo, porque
nunca o ouviram.

Vocês precisam entender que tudo o que a
matrix produz, leva a morte.



 

 

 

As festas reais são aquelas que nunca
preparamos para nós, mas para os
outros, para aqueles que nunca tiveram
uma festa na vida. Vejam o que Cristo
disse ...

Mas, quando você der uma festa,
convide os pobres, os aleijados, os
coxos e os cegos e você será
abençoado. Pois eles não poderão
pagar o que você fez, mas Deus lhe
pagará no dia em que as pessoas que
fazem o bem ressuscitarem. Lucas 14:13

Quando você organiza uma festa assim
será sempre uma festa muito alegre e
animada. Os benefícios plantados
sempre serão para pessoas que nunca
poderão fazer nada por você, que não
poderão pagar a gentileza que você tiver
feito, eles não poderão retribuir a sua
bondade e todo o amor que você entregou.
Só que este bem, ainda que outros
esqueçam dele, DEUS não esquecerá
e você será graciosamente recompensado
por um bem muito maior do que você.

Não existem limites para a recompensa de
um coração generoso.



 

 

 

 

 

 

 

 
Bilhões estão mortos embora continuem
vivendo.
 

 
 

 
 

 
Mas se a sua consciência brilha, então o
seu ser real te ensinou mais sobre você.
É ele que recebe a luz que o ilumina
sem medida.
 

 
Nestas horas seja um farol e brilhe.
 

Jesus disse: — Deixe que os mortos
sepultem os seus mortos. Mas você vá
e anuncie o Reino de Deus. Lucas 9:60

Este é um conhecimento evoluído. Se você
não tem consciência não vai adiantar eu
falar, e nem adiantará você ler.

Não é possível mais este mundo te
enganar, ou te apanhar na tentativa de te
deixar escuro.

Só que infelizmente este mundo é um
oceano de mortes. Cadáveres sem vida
que andam por aí.

Um depósito de moscas que não sabem
que estão apodrecendo.

O Espírito Santo, a presença do CRIADOR
em toda parte e habitando dentro de
você.



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
É o mundo da loucura mais real que existe.
 
Eu, você, o outro, todos são um.
 
O universo está em harmonia porque tudo
está interligado seguindo as determinações
da luz suprema, até as trevas estão
subjugadas a estas regras.
 
A existência deles depende disso.
 

 
O seu maior inimigo é você.
 
O estado de iluminação é muito raro de
conseguir na terra.
 

 
Muitos se acham despertos, mas estão
cegos sem saber.

Estar preso dentro de uma caverna escura
por muito tempo faz mal, infelizmente esse
é o nosso caso.

O que adiantaria você transpassar
dimensões se você não se vence???

O despertar que as pessoas tanto falam
hoje é muito difícil de alcançar. É um
degrau distante por causa dos tempos de
hoje.



 

  
 

 
Nós temos que nos apegar aos exemplos
de raras pessoas na terra, isso é
justificativo, mas não os siga como modelo
ou como regra, crie o seu próprio exemplo
e tente fazer melhor.
 
Parece impossível quando você olha para
uma pessoa que você a considera um
santo, mas você pode ser como ele, mas
não tentando ser como ele.
 

 

 

Nestes tempos é quase impossível

A chance para um novo destino sempre
permanece.

Se o seu ser não brilha, ele fica escuro,
mas quando brilha aí é só deixar
a luz deste ser falar.

O caminho da iluminação é um caminho
solitário, de renuncia, de abandono,
um caminho que você esquece qualquer
alimento, tendo por único a sustentabilidade
que vem da luz.

encontrar a iluminação, está quase tudo
profanado e corrompido em toda
parte, no entanto essa possibilidade
ainda existe.



Luz



 

 

 

 

 

 

É esse amor maior que está muito além e
distinto do amor que você ouve em uma
conversa.

As pessoas dizem ... eu amo isso ... eu
amo-o ... eu amo ela ... eu amo essa
comida ... eu amo esse lugar ... eu adoro
seu vestido ... eu amo a natureza ... eu
amo a floresta ... eu amo o oceano ...

O verdadeiro amor é algo muito além de
tudo isso.

O verdadeiro amor é aquele que leva você
a dar a sua vida, é o amor que recoloca
sua vida de volta. Que diz que você
estava errado. Que o confronta com o
fato de sua vida ter sido gasta e você estar
tentando levá-la em uma direção que não é
a sua verdadeira origem, isso é amor.

O amor que continua a orientá-lo para o
seu maior objetivo, de vencer o mundo
renunciando a seus planos e metas criados
aqui. O amor que não muda. O amor
que não se adapta aos seus desejos,
esse é o amor.

O conhecimento o levará a algum lugar
que você não poderia ir sozinho.



 

 

 

 

O conhecimento o levará além de seus
medos e preferências, porque todas as
preferências são baseadas no medo. O
medo de não ter, o medo de estar errado,
o medo de perder, o medo da morte.

O que é o amor???

O amor é o movimento do conhecimento.

O amor é a fórmula que transforma
mundos prisões em mundos evoluídos.

Somente quando você perceber que obter
mais do que deseja não fará diferença, é
que você voltará para o Conhecimento.
Somente quando seus planos de realização
pessoal forem mostrados fracos, falíveis,
e insatisfatórios, você se voltará para o
Conhecimento. Aqui uma profunda
decepção é extremamente importante e
oferece uma grande oportunidade para
você mudar. Mas o que todo mundo quer
evitar é uma decepção extrema. Então
eles continuam tentando planejar e
planejar e concentrar a sua vida para
conseguir o que querem. Sua situação só
é aprofundada. O conhecimento está
falando com eles o tempo todo mas eles
não podem ouvir.



 

 

 

 

 

 

Há um amor maior.

Esse amor não tem apenas uma aparência,
não está associado a um certo tipo de
comportamento ou etiqueta, não é uma
convenção social. Esse amor vai te
afastar do perigo, esse amor desafiará
seu pensamento e suas atitudes, esse
amor vai mostrar que sua vida não está
indo a lugar nenhum, esse amor o levará
a seguir um caminho quando quiser seguir
outro, esse amor vai te restringir, esse
amor o redirecionará.

Você pega tudo o que está fazendo na
vida e se pergunta ...

Talvez seja um sentimento, talvez seja
uma imagem, talvez a resposta venha
daqui a uma semana.

Eles não estão abertos a isso, eles
querem o que querem. São movidos
pelo medo e pela preferência, e assim o
amor é desconhecido para eles.

Fundamentalmente é isso que eu
realmente preciso fazer???



 

 

 

 

 

 

 

 
 

Somente o conhecimento pode levá-lo até
lá.

O conhecimento pode reunir duas pessoas
de extremos opostos do mundo para um
propósito maior.

Esse é o poder do grande amor.

E o Grande Amor é o que o mundo precisa
agora.

Deixe que a luz de DEUS invada a sua
vida e permita a grande mudança sendo
diferente dos outros.

uma vida melhor, então aproveite esta
chance não a desperdiçando.

Você tem que continuar perguntando e
ouvindo, você está pedindo que o
Grande Amor o redima, o reúna e o coloque
em uma posição que seus maiores dons
possam ser realizados e dados ao mundo.

Mas se você prefere agir como a maioria,
então você nunca será diferente.

A cada ano que passa você ganha
mais uma ficha para uma nova tentativa de



 

 

 

 

 

luz em você e comece hoje a brilhar com

fiquem em paz

Não permita que ninguém o atrapalhe de
seguir trilhando o seu caminho para realizar
os sonhos dos outros, no final você verá
que estes sonhos terão mais importância
que os seus. Tenha um ano não repleto de
felicidades, e sim repleto de luz. Aprenda
e evolua não como seres humanos, mas
como almas, que é o que cada um é,
uma alma vivente. Não sejam apenas
solidários, sejam caridosos. A ajuda
caridosa por menor que seja ela sempre
vem acompanhada de amor. Tenha mais

maior intensidade na vida dos outros,
todos nós estamos aqui para isso, este é
o segredo. Amar aos outros como se
agente não fosse daqui, esta é apenas
uma das chaves, para amarmos mais.

Que os seus corações estejam em festa.

E que você saiba realizar uma festa no
coração daquele que precisa de uma.

Que DEUS os abençoe sempre.

E que a paz de Jesus Cristo O MESTRE
esteja com todos vocês.






